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平成29年第13回北上市教育委員会定例会 

 

 

１  日   時   平成 29年 10月 31日（火）  13時 30分  

 

２  場   所   北上市役所５階第１会議室  

 

３  議事日程   別紙  

  

４  会議に出席した委員  

  小  原  善  則  

  薄  衣  景  子  

  高  橋  きぬ代  

  髙  橋  善  郎  

照  井   渉  

 

５  説明のため出席した職員  

 【 教 育 部 】 

   教 育 部 長  高  橋  謙  輔  

   総 務 課 長  菅  野  和  之  

   学校教育課長   髙  橋   亨  

   子育て支援課長  高  橋  博  信  

   文 化 財 課 長  高  橋    博  

   学校給食センター所長  千  田  研  洋  

   鬼 の 館 館 長  島  津  秀  仁  

   中央図書館長  高  橋  景  子  

 

 【まちづくり部】  

生 涯 学 習 文 化 課 長  八重樫  信  治  

スポーツ推進課長  高  橋   剛  

 

６  議事の大要  

教育長の事務報告が行われた後、議案等がないため閉会となった。  

   

 以下、会議の概要は次のとおりでした。  

 

（開会  13時 30分）  
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ただいまから平成 29年度第 13回北上市教育委員会定例会を開

催いたします。  

ただいまの出席者は５人であります。  

定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。 

日程第１、会期の決定を行います。  

今定例会の会期は本日１日といたしたいと思います。これに御

異議ございませんか。  

 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり。）  

 

異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決定いたしま

した。  

 

次に、日程第２、教育長事務報告に入ります。  

資料は、定例会日程の次のページをご覧ください。  

今定例会では、 10月 20日 (金 )に開催されました  教育委員会

第 12回臨時会議において審議いただきました市内中学校教員の

「酒気帯び運転検挙」に関わる処分について、及び 10月 26日 (木 )

から 27日 (金 )まで久慈市において開催されました岩手県市町村

教育委員会協議会教育長部会会議について報告いたします。  

10月 20日 (金 )、臨時会議において審議いただきました市内中

学校教員の「酒気帯び運転検挙」の事案につきましては、 10月

24日 (火 )岩手県教育委員会定例会議において、処分事案が議決

となり、 10月 24日 (火 )夕方、教育長室において、処分辞令を手

交いたしました。  

 次に、 10月 26日 (木 )から 27日 (金 )まで、久慈市において開催  

されました岩手県市町村教育委員会協議会教育長部会会議につ  

いてですが、何点か御報告いたします。  

 まず、最初に部会長の盛岡市千葉教育長から御挨拶があり、  

台風 21号の対応、台風 22号への対応、昨年の台風 10号へのお見  

舞いを申し上げますとの御挨拶がありました。  

 学習指導要領への対応について、平成 30年度から小学校の道

徳、平成 31年度からは中学校がスタートします。その対応につ

いて、円滑に実施されるよう、また、小学校英語への対応が各  

市町村で実施に向けて急がれていると思うが、市町村教育委員  

会としても要望していく必要があると思う。  

また、教職員の働き方改革について、文科省からの諮問の中  
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で３つのポイントが示されているので、こちらも各市町村の対  

応を急ぐようにとの事でした。  

 その中で、勤務時間の適正な把握に努めるよう、全ての改善  

に対応、推進してほしい。  

国としての支援の在り方についても、早急な対応策が必要で

あると提言されているので、各市町村においてもそれぞれの対

応をお願いしたいとのことであった。  

 その会議の中では、岩手県市町村教育委員会協議会の今後の  

組織体制について、規約改正等も含めて来年度の総会において、 

改正を議決したいとのことでありました。  

 新教育委員会改革が発足したことによって、市町村教育委員  

会協議会に教育長部会と教育委員長部会がありますが、教育委  

員長が無くなる市町村が出てきているので、今後は教育長部会  

として規則改正をすることしている。  

 次に、情報交換としては、４点の議題提案がありました。  

１点目は、小学校外国語科（５・６年）及び小学校外国語活動

（３・４年）の授業時間数の確保について、２点目は、中学校に

おける部活動指導員の配置について、３点目は中学生等の海外派遣

研修への支援策について、４点目は教育研究所の設置について、各

市町村での進め方についての４点について、意見交換がありま

した。  

 その中で、１点目の小学校外国語科（５・６年）及び小学校外国  

語活動（３・４年）の授業時間数の確保については、当市北上市で  

も同様の意見でありましたが、来年度からの計画については現在検  

討中との回答がほとんどであった。今後の課題であると感じた。  

 本日の校長代表者会議でもそのことについて、協議テーマと  

しております。  

 また、３点目の中学生等の海外派遣研修への支援策に関連して、 

ＡＬＴの雇用状況については、県内 14都市部の教育委員会では、対  

応に違いがあることがわかりました。  

 北上市では９中学校に対して 4.5人を配置しておりますが、県内  

においては、５中学校に５人、３中学校で３人を配置している自治 

体もあり、対応も様々でした。  

 今後、各自治体の財政力の違いにより差が広がってくるものと感  

じました。  

 次に、来年度の全国都市教育長協議会定期総会研修会につい  

て、平成 30年５月 17,18日一関市で開催される予定となってお  
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り、その実行委員会が組織され、県内 14の教育委員会で構成さ  

れることなりました。  

 全国から 600名程度の参加が見込まれており、前日の 16日から  

18日までホスト役を務めることとなっております。  

 日程の中にアトラクションとして、県立北上翔南高校の鬼剣  

舞が披露されることとなっております。  

 以上、全国都市協議会に関わる報告となります。  

 

御質問ございますか。  

 

  (「なし」と呼ぶ者あり。 ) 

 

 本日は、議案、協議案がありませんので、以上で会議を閉じさ

せていただきます。   

（閉会  13時 45分）               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


